

Lundi 26 Février 2007

ROMORANTIN

De la musique entre autres choses...

La discothèque à l'étage de la médiathèque invite régulièrement les visiteurs à découvrir des mini-concerts. Samedi après-midi, Nadège Dion et Sandrine Charluet proposaient leur choix de musiques au hautbois et au basson.

L'ambiance feutrée des salles de concerts n'est pas de mise et c'est ce qui fait le charme de ces rencontres entre musiciens et public. Dans un espace dégagé pour la circonstance, les deux professeurs de l'école de musique de Romorantin ont installé pupitres et partitions et entamé leur

premier morceau tandis que les visiteurs vauaient à leurs occupations. Mais la magie musicale opère bien vite. On suspend son geste et on écoute plus attentivement les mélodies choisies par Nadège et Sandrine. Extraits d'œuvres ou transcription, le registre est vaste. Au programme, Bach et Vivaldi ou, plus contemporain Benjamin Britten. Un petit tango de Piazzola, un fox-trot entraînant ou une musique de western, les deux musiciennes ont offert un large éventail des possibilités de ces instruments à vent

au timbre si caractéristique. Le son grave du basson marque le rythme pendant que celui du hautbois, doux et nasillard, s'égrène dans la mélancolie ou au contraire la gaieté.

Parenthèse musicale au cœur de l'après-midi fort appréciée par tous, mélomanes ou non, juste pour le plaisir.

Correspondante NR, Isabelle Serena.